



**Nombre: Adriana C. Zamorano López**

**Nombre del profesor: María Eugenia Pedrueza  
Cano**

**Materia: Historia del arte**

**Trabajo: Ensayo**

**Grado: Primer cuatrimestre**

**Grupo: Diseño gráfico**

**Fecha: 25/septiembre/2021**

## Diferencia entre arte y diseño

Arte y diseño son cosas totalmente diferentes, que comúnmente se llegan a confundir.

Tanto el diseñador como el artista manejan conceptos similares e incluso comparten elementos en su formación académica, pero sus trabajos y sus fines son totalmente diferentes.

Existe diferencias claras entre lo que busca un diseñador y lo que busca un artista al crear una pieza, muchas personas consideran que hay diseños que pueden ser consideradas obras artísticas y que hay artistas que acaban siendo parte de diseños de carteles y que no existe diferencia alguna.

Las diferencias entre el arte y el diseño son:

1. El propósito con el que se crea.

El arte es creado desde los sentimientos. Lo que busca el arte es solo inspirar a que el espectador se cuestione, mientras que el diseño está creado para dar solución a un problema de comunicación, busca a una audiencia que le haga caso al mensaje que está transmitiendo.

2. La manera con la que el público o audiencia interactúa con ellos

Cuando vamos a una galería de arte, o cuando simplemente analizamos una obra en cualquier parte, lo que hacemos es juzgarla de acuerdo a nuestros propios gustos, que si no te gustó, que si no te inspiró, que si sólo se trata de bolitas o palitos, etc. Nuestra percepción de lo que es buen arte o no está basada o formada sobre nuestros gustos, lo que consumimos y lo que apreciamos por encima de todo.

En cambio decimos que en el diseño es una cuestión de opinión porque puede que un diseño no te guste o no se te haga bonito pero esto no quiere decir que no sea funcional.

3. La función que cumplen

Un diseño cumple con una función específica porque fue creado con ese motivo. Cuando eres un diseñador creas productos con el fin que se te fue encargado, el arte busca es cuestionarte sobre la realidad o la percepción que tienes de ella.

#### 4. Las habilidades de quien los realiza

No se necesita ser un gran artista para ser un gran diseñador, eso no tiene nada que ver, la mayoría de los diseñadores no saben dibujar y eso no disminuye la calidad de su trabajo. En el diseño se necesitan aprender las reglas para solucionar los problemas y además de ciertos softwares y en el arte no.

El diseñador aprende conforme a la práctica a entender y darle solución a las problemáticas y necesidades con las que nos enfrentamos día con día, mientras que el artista aprende y practica para que la visión que quiere proyectar sea lo más perfecta y acertada posible a la que tiene en su cabeza

### **Conclusión**

Me pareció muy interesante saber que el arte y el diseño son cosas diferentes, pero con un mismo fin, mostrarle al mundo algo único.

El arte y el diseño a pesar de que tienen dos conceptos diferentes siempre tienen en común la base y es la creatividad, además de innovar y poder crear algo nuevo en base a una idea propia, pero también tienen sus diferencias, el arte es más práctico, cosas hechas a mano, mientras que el diseño es más como planificar y actualmente se suele hacer digitalmente, pero ambos son muy importantes y tienen cierta relación entre sí.